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巻頭言

「ワイズクラブに入り４年目」

                 内貴 康之

さわやかな秋晴が続く今日この頃ですが、実りの秋でも

あり先日、家族で栗拾いに行ってきて秋を楽しんでまいり

ました。食欲の秋でもありますが、暴飲暴食、体調管理も

難しい季節ですので風を引かないように朝と晩は暖かくし

て過ごしてくださいね！

話は変わりますが、私はワイズに入会してしたのは、何

年だったか思い出せずワイズメンバーのハンドブックを見

ながら「あそうだ、谷会長の２０１１年に入会させてもら

った」のを思い出し４年目になるのだと少し驚き、例会に

参加するたび大阪西クラブ入って良かったなと思う事が増

えてきました。１０月の例会でゲストスピーチ柴田さんの

お話で、人に対する接し方で「相手が何を考えてどうして

ほしいか」などを感じ取れるようになり行動できるように

なればいいよ、とお話しいただき、私の普段の行動は反省

ばかりで、実践してみるとなかなか出来ないことが多いの

に自分自身の日頃の行動を分析してみて、まだまだ至らな

い事が多く自分の小ささを感じました。

ワイズに入り４年ですが少しずつ成長できたらと思いつ

つ、年はあっという間に過ぎって行きますので、後悔しな

いようにワイズライフを楽しんで行ければと思い、今後も

皆様を見習って頑張って行ければと思っております

強調月間のポイント

ワイズデーを広報して、ワイズメンズクラブの社会的認知

度を高めて、EMCやクラブの活性化につなげましょう。

加藤信一広報・情報委員長（京都トップスクラブ）

私 の 好 き な 言 葉

「ボランティア」

井上 公男

例会のみどころ

ゲストスピーカーに立山隆一メン（京都ウエストク

ラブ会計）をお迎えして、酒樽作りを通じて、樽に秘

められた昔の人の知恵を樽造りに携わってきた立場

から、お話をして頂きます

11月は会員総会の月です欠席なきようお願いします

欠席の場合は委任状の提出よろしくお願いいたします。

議案 次期会長候補 内貴康之メン承認の件になります

１０月例会出席率 １０月例会出席者 ニコニコ ＢＦ

在籍者数 17 名 メン １３ 名 １０月例会 19.694 円 切手     1 Ｋｇ

（内 広義会員 1 名) メネット ８ 名 今期計 ４２９２５ 円 現金 円

出席メン １３ 名 コメット 名       ニシファンド 東日本震災基金

メーキャｯﾌﾟ １ 名 ゲスト ３ 名 １０月会 ２０００ １０月例会 ７５８３ 円

出席率 ８８ ％ ビジター ２ 名 今期計 ２０００ 円 今期計 ２０９６４ 円

例会充足率 １６２ ％ 出席者計 ２６ 名

会 長 清水誠治郎

副 会 長 内貴康之 柿島裕 福田貴仁 湯浅禎也

書 記 成田豊

会 計 吉村周平

会計監査 藤原重信

直前会長 畠平雅生

連絡主事 樋上恵一

会 長 清水誠治郎

副 会 長 柿島裕 内貴康之 福田貴仁

湯浅禎也

書 記 成田豊

会 計 吉村周平

会計監査 藤原重信

直前会長 畠平雅生

連絡主事 樋上恵一

クラブ主 題 ：であいであい  無二無三       強 調 月 間：Public Relations Wellness

例会：毎月 第２木曜日 7時00 分～9 時00分（出会・信頼・友情） 役員会：毎月 第3木曜日
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１０月例会報告

内貴 康之

例会は１０月１５日（木）ＰＭ７：００会場ホテルクライ

トン新大阪で開催されました。ゲストは柴田様をスピーカー

としてお迎えして、ビジター森様ゲストは石野様・熊倉様コ

メット加代子様はお久しぶりの例会となりました。いつもの

ように、おいしいお食事を頂き今回もお肉がおいしくいただ

けました。

スピーカーの柴田様のお話は４０年の経験と人間の心理

をよく観察されて、人に優しい接し方を教えて頂きました。

例えば、クラブに入会した新しい方にクラブ全員で楽しく接

するクラブの和やかな雰囲気など、人に優しいクラブのあり

方を教えて頂きました。最後の方にお話いただいた、男性は

女性を守り女性が車道側を歩いていたなら、さり気なく男性

が車道側を歩くぐらいしなさいとお話いただきました。ニコ

ニコ、西ファンドそして、久しぶりの熊倉さんにも一言いた

だき今回の例会も無事に終わり、コーヒータイムを楽しみ有

意義な会になりました。

１０月役員会報告      

日・時：2015 年 10 月 15 日(木) 18：45～21：00           

場 所：ホテルクライトン新大阪

出席者 清水、湯浅、谷、内貴、樋上、井上、柿島、

吉村     

1）１０月例会の評価・反省

担   当：谷・井上ドライバー、会長

司   会：内貴 康之君

受   付：湯浅 藤原

  出 席 者：井上・メネ、清水・メネ、谷・メネ、

内貴、成田、西村、畠平・メネ、樋上、

藤岡、藤原・メネ、松本、湯浅、吉村、

石合特メネ、北村特メネ、山本特メネ

  ビジター ：柴田善朗（京都）、森伸二郎（京都プリン

ス）、

ゲスト  ：石野鳥雲、熊倉一仁・加代子コメット、

評価・反省

ドライバーのプログラムができていたので、進行がスム

ーズに行った。ゲストスピーカーの話が面白かった。                                                                              

2） １１月例会について

１８：３０受付 19：00スタート

ゲストスピーカー：立山隆一（京都ウエストクラブ会計）                      

担当責任者：柿島、井上・谷ドライバー 司会確認

例会 受付：谷、湯浅君

受付開始の事前準備の為３０分前に集合する事

例会プログラムの作成・配布

（井上・谷ドライバーは事前に準備して下さい）

  その他

3） 報告事項

＊１０月３日 中西部シンポジュウム 吉村、湯浅出席

＊１０月１０日 びわこ部会（１１：００～１５：００）

畠平夫妻、松本夫妻、清水出席

＊１０月１２日 チャリテイラン（８：００～１３：３０）

井上、柿島、清水、藤岡、湯浅、吉村、松本、樋上参加                                                

＊１２月例会について（担当樋上君）

現在、プログラム作成中、プレゼント交換

＊１月例会（担当成田君）、マイナンバーについて

２月例会（担当会長、畠平、湯浅）について

100人例会をウナギの森に絡めて行いたい。

＊石野鳥雲氏の入会について

後日食事をしながら本人の意思確認。

＊熊倉一仁さんに復帰していただくようアプローチ

ちょっと一言

   故 坂本松男さんを偲ぶ会で

                 西村 和雄

１０月３日(土) 大阪YMCA１０Fチャペルでの故

坂本 松男さんを偲ぶ会に井上メン藤原メネットと共に

出席しました。土佐堀クラブのメンバーや深い交わりの皆

様の故 坂本さんを偲ぶお話。

物静かな佇まいのなかになし得た仕事への責任、YMCA

での大きな存在感、大きな巨人を偲びました。

西へ移る前の良き中央YMCAへの郷愁、少し早い目に会館

前の名店ヴィクトリアへ、共に汗を流した久しぶりのメン

バーと会食する、毎土曜日は地下体育館でエアーやマシン

で汗を流しているとか、積もる話にコーヒーが冷める

思うことの動きのない手足にいらつきの昨今ながら、

偲ぶ会でのであいであいに至高の１０月３日でした。

ブリテン12月号担当

 巻 頭 言： 柿島(本文25字25行以内)

 例会報告：樋上500字程度

 私の好きな言葉：小山

 ちょっと一言 ： 藤原（25字22行）

 メネットコーナー：内貴メネット

 ＹＭＣＡだより ： 樋上連絡主事

締切：11月20日 厳守でお願いします！

＊原稿はEメールで湯浅まで
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ＹＭＣＡニュース            

                 樋上 恵一  

第21回大阪YMCAインターナショナル・チャリティーラン

を10月12日、鶴見緑地公園特別コースにて59チーム（ﾀ

ｽｷﾘﾚｰ 20、ｸﾞﾙｰﾌﾟﾗﾝ 39）、10㎞ラン12名、ファミリー・キ

ッズラン17 ファミリーで約400名の参加と200 名のボラ

ンティアに支えられ無事に終了することができました。大

阪西ワイズメンズクラブ様には、警備を担当していただき、

参加者がスムーズにそして心地よく走ることができました。

ありがとうございました。

3,445,206 円という支援金をいただくことができました。

障がいのある子ども達を応援するプログラムをますます強

め進めていきますので、今後ともご支援ご協力よろしくお

願いいたします。

2015年度 チャリ

ティラン感謝報告

土佐堀ＹＭＣＡユ

ースリーダー

北岡 昂（ジャム

リーダー）

西ワイズメンズク

ラブの皆様にチャ

リティランの出場

のご支援頂きました事、心より感謝申し上げると共に、リ

ーダーたちのチャリティランでの取り組みや感じた事をご

報告させて頂きます。グループランの部門では子どもたち

に大人気のアンパンマンの仮装を行い自分たちも楽しみな

がら子どもたちにも笑顔を届ける事ができました。また、

たすきリレーの部では、昨年度に引き続き「今年も優勝」

「出るからには負けたくない」と走者は優勝を目指し、日

ごろから練習にも取り組み、見事に優勝を勝ち取る事がで

きました。このチャリティーランには障がいのある子ども

たちも参加しており、自分たちの取り組みが支援の輪を広

げ、誰かに届けられているのだなと思うと、このように楽

しみながら支援を行うきっかけを頂いた大阪西ワイズメン

ズクラブの皆さまには本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

また今後ともご支援宜しくお願いいたします。

【行事予定】

11/28   大阪YMCA大会

12/18   早天祈祷

12/18-/21 ユースリーダースキー研修

12/23   ユースリーダーの日の集い

12/25   クリスマス

12/26-/30 スキーキャップ

  年会費の払い込みは下記へおねがいします

ゆうちょ銀行 ４０８支店 普通 ５５４５９８５

記号 14070 番号 55459851 ｵｵｻｶﾆｼﾜｲｽﾞﾒﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ

問い合わせは吉村まで

メネットコーナー

ラグビーブームによせて

清水京子

ラグビーワールドカップでの、日本勢の活躍は素晴らしか

ったですね。深夜にもかかわらずしっかりテレビを見た方

も多いのでは？高校でラグビー部マネージャーをしていた

私もその一人でした。

さて、ラグビーを解説するときよく使われる言葉にワンフ

ォアオール オールフォアワンがあります。皆さんご存知

のように『一人はみんなのために、みんなは一人のために』

と解釈されています。ところが最近見たネットのコラムに

こんな文章が載っていました。

以下抜き出して紹介します。

「一人はみんなのために、みんなは勝利のために」が正し

い理解。どんなに優秀な選手でも一人でできることには限

界がある。しかし、チームになれば1＋1が3にも5にもな

る。これがチームプレイの素晴らしいところだ。しかし、

それには前提条件がある。それは「一人ひとりが『自立』

した大人である」ことが必要なのだ。

つまりは、一人ひとりがきちんと『勝利』に向かって自分

の足で立っていること。チームの一員として他のメンバー

に甘えたり、寄りかかったりしない、大人の集団であるこ

とが必須なのだ。

考えてみてほしい。一人前にも満たない未熟な技術と精神

性しか持たないプレイヤーばかりが 10 人集まったチーム

を。はたしてそんな一人前にも満たない「烏合の衆」が集

まった時に「相乗効果」が発揮されるだろうか？チームプ

レイの本質である「相乗効果」とは、一人前以上のプロフ

ェッショナルが集まった時にしか発揮されない。「烏合の衆」

の寄せ集めでしかない偽チームが行うチームプレイは、「助

け合い」ではなく「助けてもらい合い」でしかない。全員

が互いに「助けて！」「助けて！」と叫び合っているメンバ

ーが相乗効果を発揮することは100％あり得ない。

そうではなく「自立」し、自分の食いぶちは自分で稼い

でいる人間が集まった時に、初めてたくさんの人を救うこ

とができるのだ。そして、1＋1が3や5や10になるのだ

と思う。だからこそ。僕たちはまず自分の足で立つことか

ら始めよう。一人で立てもしないうちから“ All for One ”

「一人のために」と、「助けられ合い」をするのは止めよう。

泳げない人は、溺れている人を助けることはできない。ま

ずは自分の足で「勝利」へと向かって立つ。そして「相乗

効果」を発揮して「勝利」をつかむのだ。

大阪西クラブはワンフォアオールができる人の集まりであ

ると思いました。
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第２１回大阪ＹＭＣＡチャリテイラン

                  柿島 裕

去る１０月１２日（体育の日）、昨年は台風のため延

期を余儀なくされた本大会も、今年は絶好の快晴に恵ま

れ、花博記念公園鶴見緑地にて無事、開催されました。

本大会は、障がいのある子供たちを支援するともに、

“障がい”への社会的な関心を高めることを目的とした

駅伝大会であり、チャリティランへの参加費や寄付は、

ＹＭＣＡが全国で展開する「子供たちのための特別支援

プログラム」実施費用に充当されます。今回、わが大阪西

ワイズメンズクラブは、チーム柿島（本人が命名したので

はありません）名で、自由に走るグループランではなく、

無謀にも勝敗を競う「たすきリレ―１０Ｋｍラン」に参加。

参加２０チーム中、平均年齢はおそらく最高位。というこ

とは１０－２０代の若者と競うというとんでもないレース

となりました。とはいえ意地でビリだけは免れ、堂々？の

１８位でゴールしました。チーム表彰はされませんでした

が、なんと井上さんが賞品第３位の「リッツカールトン宿

泊食事ペア券」を獲特。大阪西クラブの賞品運の強さを実

証しました。来年もレース以上に賞品を獲得したいもので

あります。走者の皆さん・応援ボランティアの皆さん、本

当にお疲れさまでした。来年も頑張りましょう。

＊走者①吉川②吉村③藤岡④湯浅⑤柿島 （走った順）

九州部部会に出席

                  清水誠治郎

九州部会にて、エルマ・クロー賞を受賞された熊本西クラ

ブの亀浦正行氏（直前部長）の祝賀授与式も同時に行われ

ると聞き、これは行かなくてはと思い立ち出席してきまし

た。前夜から熊本入りして、熊本西から心からの接待を受

けました。明けて１０/１７日開催された阿蘇プラザホテル

へ向かいました。YMCAのマイクロバスが送り迎えをしてく

れましたが運転手は阿蘇クラブの藤本氏、本業は弁護士さ

んです。おそらく私の一生で後にも先にもない事でしょう。

阿蘇の自然を守る為、官民一体となって努力しているセミ

ナーを聞きながら、長い長い年月をかけて共生しようとし

ている姿や、雄大な阿蘇の外輪山の恵みや、恐れ、美しさ

を目にすると日本の素晴らしさを感じました。晩餐会の前

にYMCAの保育所の五才、六才園児８０人の、太鼓演奏があ

まりにもけなげで、勇壮で、ひたむきでただただ感動しま

した。因みに熊本YMCAの保育所は五か所あり園児数１２０

０人と聞きビックリです。演奏の応援に来ていたご父兄に

聞きましたが競争が激しく入園するのが非常に困難だそう

です。今回の部会は三日間でしたが、来年は四日の予定で

昨年のようにタイ釣りに行こうと誘われています。

                        
大阪西クラブ１１月例会

２０１５年１１月１２日(木)   

１９時開始

場 所  ホテルクライトン 新大阪

会 費  ３，０００円

司会 福田 貴仁

１、開会宣言・点鐘        清水誠治郎会長

２、ワイズソング          一     同

３、会 長 拶 挨     清水誠治郎会長

４，会員総会            清水誠治郎会長

５、私の好きな言葉       井上 公男君

６、食前感謝             井上 公男君

７、ゲスト・ビジター紹介        司     会

８，晩   餐          一     同

９，インフォメーション  成田 豊 書記

１０，ＹＭＣＡニュース 小西ウェルネス 所長

１１，ゲストスピーチ        立山 隆一氏

１２、誕生･結婚記念日のお祝 清水誠治郎会長

１３、ニコニコ 西ファンド 司 会 者

１４、ＹＭＣＡのうた 一 同

１５、閉会点鐘 内貴康之副会長

受付担当 谷 湯浅の両君

ＨＡＰＰＹ ＢＩＲＴＨＤＡＹ

2 日 松本 三枝子さん 「ユーチャリス」花言葉は「気品」

3日 吉村 希代子さん 「黄色いキク」花言葉は「高潔」

11日 井上 祐起子さん 「ビオラ」花言葉は「誠実な愛」

12日 亀井 勝君 「レモン」花言葉は「熱意」

23日 藤原 年代さん  「ピラカンサ」花言葉は「慈悲」

おめでとうございます。

ＷＥＤＤＩＮＧ ＡＮＮＩＶＥＲＳＡＲＹ

14日 山本 世津子、豊 ご夫妻

26日 谷 正一、千津子 ご夫妻

活 動 予 定

１１月

3日(火) 土佐堀カーニバル 土佐堀YMCA

8日(日) 河内クラブ 記念例会

12日(木)19：00～大阪西クラブ例会クライトン新大阪

19日(木)19：00～大阪西クラブ役員会クライトン新大阪

14日（土）13：00～西中国部会                    

19日（木）18：30 大阪西クラブ役員会           

21日（土）中西部評議会   大阪ＹＭＣＡ

21日（土）ブリテン会議   会長宅

28日（土）大阪YMCA大会  大阪ＹＭＣＡ

28日（土）17：00～18：00 中西部YYフォーラム


